

Harras-Wolff rückt im CDU-Wirtschaftsrat auf

■ **Düsseldorf/Bielefeld** (mika). Der Bielefelder Unternehmer Christoph Harras-Wolff (48) ist zum stellvertretenden Landesvorsitzenden des Wirtschaftsrates der CDU e.V. gewählt worden. Harras-Wolff, Geschäftsführer des Pharma- und Kosmetik-Unternehmens Dr. Wolff (Alpecin, Alcina) und Sprecher der Sektion Bielefeld des Wirtschaftsrates, ist damit einer von zwei Stellvertretern des Landesvorsitzenden Paul Bauwens-Adenauer. Der Bielefelder plädiert unter anderem für Steuersenkungen und eine Verbesserung der di-

gitalen Infrastruktur. Im Wirtschaftsrat haben sich bundesweit 12.000 Unternehmen organisiert, allein der NRW-Verband hat 2.000 Mitglieder.



Bielefelder Unternehmer: *Christoph Harras Wolff.* FOTO: RUDOLF